



## 進撃の潮中～全道大会 バドミントン部・富岡の隼編～



2月16日、潮見が丘中学校を会場に宗谷教育局主催のもとSOYAALL公開研修会が開催され、総勢60名弱の参加者が集まりました。公開研修会では、1月に宗谷管内の教員を代表してつくば市にある筑波大附属筑波小学校・中学校の授業を参観した潮小小林教諭、本校道心教諭が授業公開を行いました。実は小学校6年1組2組も潮中の教室を使って授業を受けました。

## 進撃の潮中～全道大会 バドミントン部・富岡の隼編～

室蘭で行われた全道大会に出場してきました。

結果は初戦敗退でした。自分の思うように緊張で体が動かし悔しい思いをしました。試合で色々な課題ができたので、これからの練習や大会では、1つずつクリアして中体連では悔いの残らない結果にしたいと思います。阿部美瓜さん

全道では緊張で自分達の100%を出し切ることができず、悔しい結果になってしまいました。

全道で自分達の良かったところと課題が沢山見つかったので、題は中体連までに沢山練習し克服します。応援ありがとうございました。友行桜菜さん



バドミントン部

2月18日には、定山溪で第27回北海道子どもカルタ大会が開催されました。

潮見地区からは、3年生田口秋沙さん、中山ひまりさん、2年生成田咲希さんで結成する富岡の隼チームが出場しています。結果は、全道第三位です。お見事！！

指導者の方々ありがとうございます。

カルタ 富岡の隼チーム

3月行事予定は、学校ホームページよりご確認をお願いします。

